

## **PRIX ESCULAPE 2014.**

Le projet présenté par le Docteur Ficheux correspond exactement à ce que nous cherchions à récompenser en créant le Prix Esculape.

Si l'on reprend les critères d'éligibilité des candidats et des projets, on voit que cela correspond point par point:

-Maxence Ficheux, praticien hospitalier en néphrologie au CHU de Caen depuis novembre 2008, est donc inscrit au CDO 14 et, par ailleurs, il réside dans le Calvados depuis son internat de spécialité médicale, en 2001.

-Le projet qu'il nous présente est un projet collectif qui a débuté dans le Calvados en 2005. Le Docteur Ficheux est partie prenante de ce projet, auquel il participe activement, et qui a été créé par sa femme, Anne Decouvelaere, infirmière puéricultrice, qui dirige actuellement cette ONG.

-Ce projet, que je vais développer ensuite est, comme vous le constaterez, sans aucun but lucratif ou publicitaire, et met véritablement en avant les valeurs humaines et éthiques.

-Le projet a été rédigé en langue française et son résumé manuscrit.

-Des moyens ont déjà été mis en oeuvre pour assurer la réalisation du projet, mais ce projet précis n'a pas déjà été réalisé. C'est une suite logique et une prolongation de l'action entreprise.

L'association "ACEDE ouest" (Accueil des Enfants d'Ethiopie) a été créée en 2005 dans l'objectif de soutenir et financer les actions menées par l'ONG locale, ACEDE (Accueil des enfants défavorisés) à Addis-Abeba (Ethiopie).

Depuis novembre 2003, ACEDE mène deux actions:

-accueil de mères célibataires (15), sorties des rues et de l'errance. Parrainage de ces femmes pendant 18 mois, afin de leur permettre de suivre une formation (broderie, couture...), d'obtenir un diplôme, et de trouver du travail.

En parallèle, suivi de leur santé, enseignement sur l'éducation à la santé pour leurs enfants et pour elles, cours du soir (alphabétisation, anglais, mathématiques).

Pendant leurs heures de cours et de formation les enfants sont accueillis à la crèche ou au jardin d'enfants de l'ONG.